
例会報告

●第2198回例会　平成29年11月15日（水）晴

●11月はロータリー財団月間

●ロータリーソング　　我ら愛あるロータリアン

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率67.11％　修正出席率79.07％

（11月１日分）

●ビジター紹介
　小林　均君（十日町北ＲＣ）外１名

●ニコボックス
　「久しぶりに和合ロータリーへうかがえました。新潟十

日町北ＲＣ小林 均さんのお蔭です。」　　　　　　

　　　　　　　　　　種村桂介君（名古屋栄ＲＣ）

　「会長欠席なので代わりに挨拶をさせていただきま

す。」　　　　　　　　　　　　　服部　滋副会長

　「本日、初の卓話に登壇させていただきます。キンチョ

ウいたしております。よろしくお願い致します。」　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　亀井敏勝君

　「とてもきびしい地区会長エレクト研修が去る11月12日

（日）とってもすばらしいゴルフ日よりに３回目の研修

をもって終了しました。今は少しだけ「ホット」して

います。」　　　　　　　　　　　　　槇野智之君

　「久しぶりに例会に出席できました。喜びを噛みしめて

います。」　　　　　　　　　　　　　安井隆豊君

　「11月26日のゴルフワンの会　ご案内が遅れて大変申し

訳ありませんでした。皆様のご参加をお待ちしており

ます。」　　　　　　　　　　　　　梶田浩太郎君

本日のニコボックス　　　　 6件　 18,000円

　累　　　　　計　　　　 105件　810,000円

石川一郎副幹事報告

▽当クラブの行事予定

　・11月29日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致し

ます。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席

をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し

ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月６日（水）　年末会員家族懇親会を開催致し

ます。

※17時受付開始、場所はブルーノートです。

　・12月13日（水）　卓話終了後、年次総会を開催致し

ます。

服部　滋副会長挨拶

　きょうは加藤会長は中国に出張されており欠席です。

代わりに初めて会長挨拶をさせていただきます。

　きょうは、このあとの卓話者である　出席委員長の

亀井さんにちなんで、出席の話です。

　出席率の報告で、計算結果がなんかおかしいと思っ

たことはないでしょうか？

　出席率の計算は、ご存じの方もあるかと思いますが、

出席免除者を含む当日の出席者数を、全出席義務者数

と当日の出席免除者の出席者数を足した数字で割って算

出されています。出席者数を全会員数で割るか、出席

した義務者数を全義務者数で割れば、わかりやすいの

ですが、出席した出席免除者が絡む　ややこしい計算

式となっています。

　地区へ報告する出席率の数字を大きくするため、うち

のクラブだけが行っているのではなく、実は、これは２

０１３年の規程審議会で採用された公式のルールなので

す。

　ご存じのようにロータリークラブの規程はよく変わりま

すが、採用するかどうかは各クラブにゆだねられていま

す。当クラブでは以前からこの方式で計算していました

が、親クラブである名古屋東クラブは、以前のルール

である出席者数を全会員数で割った数字を採用してい

ます。

　ついでに出席免除者を説明しますと、年齢と在籍年

数の和が８５以上になった方で申し出があり、理事会が

承認した方です。うちのクラブでは、現在３５名、会

員数の３６％にものぼります。これからの１年で５名が

増加し、４０名になる予定です。他のクラブでは、よほ

どの理由がないと理事会承認をしないというところもあり

ます。

　前置きが長くなりましたが、現在の出席状況です。

　ちょっと古いデータですが、９月２０日までの１１回分

の例会の結果です。休会者２名をのぞいた　出席義務

者　６０名の結果です。

　ホームクラブ１００％出席は　　　　　　　　 ９名

　メーキャップをして１００％出席が　　　　　 １０名

　メーキャップ含めて３回以下の欠席の方が　　１９名

　ここまではメーキャップに行っている方が多く見られ

ます。

　メーキャップ含めて６−７回　つまり半数ぐらいの出席

の方　８名 

　４−５回　出席の方　５名

　３回以下の出席の方 つまりほぼ出席されていない方

が　１１名　　です。

　つまりメーキャップを含めても、半分も出席されてい

ない方が１６名です。

　入会年次では、入会早 よ々り、数年経過した方に、

出席率の悪い方が多くみられ、年齢別では、ほとんど

出席されない３名の６０代をのぞくと、出席率の悪い方

は５０歳以下に集中しています。　働き盛りで忙しいの

か　自覚がないのかわかりませんが。

　また、年度の初めはメーキャップをされていても、行

けないときが重なるとメーキャップをあきらめてしまう傾

向も見られます。

　この結果を受け、出席率の向上のためには、皆さん

から若い会員の方々に出席されるようお誘いいただける

と幸いです。

卓　話

お酒の知らない世界
会員　亀　井　敏　勝

　この度、このような機会を頂いたことにまずは感謝い

たします。大勢の皆様方の前にて話をさせていただくこ

とは苦手にてかなり緊張いたして

おりますが、修行の場を頂けたと

いうことで卓話を始めさせていた

だきます。

　弊社は名古屋市の中心部の飲

食街を主な取引先として、業務用

の酒販店を営んでおります。年商

もさほど多くはなく、年商２０億

〜１５０億超の同業者が１０数社ある当地域においては

比較的小規模な業務用酒販店です。また、得意先様

への配送エリアもかなり狭い範囲に絞られており、得意

先様の業態も高級接客系・バー業態が中心となってい

る為、取り扱い商品の構成も洋酒・ワイン類が主体となっ

ております。

　飲食店　特に弊社のメインの納入先となっております

接客業態におきましてのお取り扱い商品は、バブル期の

ブランデー類の全盛期から高級ウィスキーの台頭を経て

焼酎類のブームへと移り変わってまいりました。特に焼

酎ブームにおきましては、商品の単価ダウンを伴い会社

の経営的には厳しい時代となってきております。また、

焼酎ブームの裏返しとして熟成・製造に時間を要するウィ

スキー類、特に昨今人気の復活となっております国産ウィ

スキー類の品不足は得意先様にも供給面で多大なご迷

惑をおかけいたしている状況となっております。

　焼酎類のブームによる売上のダウンを少しでも解消す

べく始めたシャンパンを中心としたワイン類のおすすめ

活動が、ここ数年の酒類業界の流れもあいまって成果

が出始めてきております。

　日頃、接客業態飲食店をご利用いただいております

皆様方には、若干の支出増大を招くこともあり申し訳な

く思います。が、『三千円でも高い・・・・、三万円で

も安い・・・・』と言うこともあります。皆様方を『満

面の笑顔』と『行き届いた接客』でおもてなしをして、

くつろぎ楽しんでいただける場の創造を提供できるお店

造りに貢献いたしてゆきたいと思っております。

　『酒は百薬の長』『適度な飲酒は健康のも効能がある』

とも言われております。健康に留意しながら、より楽し

いお酒の世界をお楽しみください。
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例会 月日 今後の予定

東海日中関係学会長　川村範行氏
「中国共産党はどこへ向かうか・党大会分析より」

第2199回 11.22

駐名古屋大韓民国総領事
鄭煥星氏　「韓日関係の深さ」

第2200回 11.29


